

Síguenos en



Santander - Barrancabermeja - Mayo 27 de 2021 - 12:11 PM

Ecopetrol advirtió sobre desabastecimiento por protesta

Las manifestaciones que ya llevan más de dos días en torno a la refinería en Barrancabermeja, podrían en riesgo la producción de combustibles y el abastecimiento del mismo, según **Ecopetrol**.



Foto: Internet

▶ COMPARTIR EN: [f](#) [t](#)

Mientras decenas de trabajadores realizan manifestaciones esta semana bloqueado las entradas a la refinería de Barrancabermeja, en una Asamblea Permanente con el respaldo de la Unión Sindical Obrera, USO, **Ecopetrol** manifestó que esto pone en riesgo la producción y el abastecimiento de combustibles.

En un comunicado la empresa hizo énfasis en que "la refinación de hidrocarburos en Colombia es una actividad de utilidad pública y constituye un servicio esencial para la atención en salud y el transporte de pasajeros. Su suspensión pone en riesgo derechos fundamentales".

En el caso de la refinería en el 'Puerto Petrolero', generaría en promedio 2 mil 500 trabajos con empresas aliadas y produciría al día cerca de 207 mil barriles al día, teniendo en cuenta la menor disponibilidad de crudos nacionales.

Sin embargo, los manifestantes se mantienen en sus reclamaciones para que haya mejores condiciones laborales para los empleados conectados por terceros, para que **Ecopetrol** no siga vendiendo acciones a capital privado y para que no se acceda al **Fracking**, además de que se creen trabajos sociales que respondan a la crítica situación por pandemia.

Publicado por Redacción local

Le puede interesar



En Barrancabermeja protestan trabajador...

Desde primera hora de la mañana,...



Entregaron instrumentos...

En el 'Puerto Petrolero' hay alegría entre un...



Barrancabermeja estrena psiquiátrico y...

En Barrancabermeja se dio apertura a la...



Se creció el río Magdalena en...

Las lluvias intensas registradas en...

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Sondeo de opinión

¿Está de acuerdo con que se mantenga el Paro Nacional de forma indefinida?

- Sí, considero que es necesario llamar la atención del Gobierno sobre muchas necesidades de la ciudadanía.
- No, porque es una situación que está afectando muchos sectores productivos y de salud en el país.
- No tengo claro cuáles son las reclamaciones que se hacen desde el Paro Nacional.

¡Votar!



PICO Y PLACA

Jue
N/A

kē se dice
NOTICIAS COMO SON



Conmoción en Convivir por muerte de un menor, ¿Qué...

Un adolescente murió baleado por un Policía sobre la medianoche del domingo en el barrio Convivir en Girón. Aunque la comunidad asegura que hubo abuso por parte del uniformado, la institución afirma que actuó en defensa propia; hay versiones encontradas.



Secciones

- Judicial
- Área metro
- Santander
- Deportes
- País
- Entretenimiento
- Opinión
- Mundo
- Galería
- Nosotros
- Salud
- Clasificados



Quiénes somos

